

de mort, il y a alors lieu de communiquer en Viatique, c'est-à-dire avec la formule *Accipe et*, au besoin, sans être à jeun.

Par ce qui précède, il est évident qu'il ne faut pas tenir compte d'un danger possible ou d'une complication possible, de vomissements possibles, mais qu'il faut une probabilité que ces effets se produiront pour qu'on doive recevoir ou administrer le Viatique.

Semaine Religieuse de Montréal.

J. S.

## EUCHARISTE ET SACERDOCE

La pensée d'indiquer la sainte Eucharistie comme le moyen suprême du recrutement du sacerdoce est excellente. Il n'est pas d'enfant chrétien, en route vers le sacerdoce, qui ne vienne du tabernacle pour aller à l'autel.

C'est le Saint Sacrement qui attire les âmes jeunes et ferventes, comme c'est pour lui surtout que le prêtre est consacré. Nous verrons certainement les vocations jaillir abondantes de cette source féconde: la communion fréquente, dès le jeune âge suivant les directions de l'Eglise, l'Eucharistie aimée et recherchée, Jésus-Hostie créant dans les âmes ce mouvement généreux, "*Hostia pro Hostia!*" L'Hostie se donne à moi, je me donne à elle.

Mgr de la Porte,  
évêque du Mans.

## BBLIOGRAPHIE

—Notes pratiques sur le choix d'un état de vie par le R. P. J.-Iv. d'Orsonnens, S. J.—En vente à la Maison Saint-Joseph, Sault-au-Récollet, 10 sous l'exemplaire. \$1.00 la douzaine. Port en plus.

Voilà un petit livre précieux pour la jeunesse. Il lui enseignera comment procéder dans le choix important d'un état de vie. Appuyé sur la plus pure doctrine théologique, il met à la portée de tous la connaissance des différents états de vie, dans leur ordre hiérarchique: le monde et la vie religieuse, et entre ces deux états le clergé séculier. Il indique avec une grande justesse les avantages et les désavantages de chacun. Il peut aussi rendre de précieux services aux prêtres appelés à donner des conseils sur le choix d'un état de vie. Mgr l'Archevêque de Montréal en a fait l'éloge suivant :

"Je recommande cet excellent opuscule à la jeunesse. Les directeurs d'âmes le liront aussi avec profit. C'est une oeuvre bonne et utile dont je remercie sincèrement l'auteur."

—Le Sang Français par M. A.-H. de Trémaudan, avocat et rédacteur à "La Libre Parole" de Winnipeg. Un fort volume. \$1.50 franco.

Ce volume contient une série de conférences et de discours qui méritaient d'être conservés. Prononcés ces dernières années, au cours de nos luttes pour la défense de la langue française, ces conférences et ces dis-